

Starbuckaster

Seit 2009 mischt Starbuckaster, ob akustisch oder elektrisch, in der Hildener Musikszene kräftig mit.

Die mit vielen Bands zuvor erfolgreichen Musiker, mischen traditionelle Bluessongs der letzten 100 Jahre, bekannte Rock und Southern-Rock Klassiker mit eingängigen Balladen zu einem abwechslungsreichen Programm.

Seit 2016 steht die Formation mit, Stephan Ingenhoven(Gitarre & Gesang), Georg Lossau(Bluesharp), Dirk Fischer(Drums), Gregor Bohlschmidt(Gitarre) und Alexander Vorlandt(Bass), wieder komplett auf der Bühne.